
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜勤可能な方、大歓迎！（夜勤 1 泊 14,800 円以上） 

防災避難訓練を実施しました

  今年５月、来年度施行の改正介護保険法（地域包括ケアシステム強化法案）が成立し、国 

の社会保障審議会等で具体的な内容が審議されています。持続可能な制度構築をテーマに、 

自立支援、重度化防止を地域単位で包括的に行う体制作り、介護保険料の一部三割負担等に 

加えて、新しく「共生型サービス」が、介護保険、障がい福祉サービス両分野に設けられる 

ことになりました。指定を受ければ、通所介護で、生活介護、自立訓練、児童発達支援、放 

課後等デイサービス等の障がい福祉サービスの提供ができ、逆に、障がい者の生活介護等で 

高齢者の支援ができます。7 月 5 日に開催された審議会では、共生型サービスにおける人員、 

設備、報酬等の基準について議論されました。今回の改正では、響きのよい文言の背景に財 

務省の給付費抑制の意向が働き、一義的に効率性が求められています。高齢者、障がい者の 

支援の本義を傍らに置いた拙速感が感じられ、現場にいる者として大きな危機感を抱いてい 

ます。年内までの議論を注視して行きたいと思います。 

同じ、7 月 5 日から翌日にかけて、九州北部を襲った豪雨は、 

被災地に甚大な被害をもたらしました。法人の主要事業所は、 

いずれも樋井川の支流に面しており、想定外の線状降水帯により 

同規模の大雨が降ると、1 階部分の浸水等が十分考えられ、他人 

ごとではありません。利用者の安全確保のための迅速な判断と連 

絡体制を整備し、地域在住の障がい児者の安否確認体制等も検討 

したいと思います。現在、法人で支援募金に 

取り組んでいます。被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。 

 

りーどセンター長 友廣 道雄 

6 月 24 日に地震を想定した防災避難訓練を実施しました。 

今回は集合場所まで 5分弱で移動できました。しかし、実際の被災時は余震へ

の対応や車いすの方の移動、日替わりのショートステイの利用者の対応をどうす

るかなど、多くの課題があると認識しました。今後も定期的に行ない、非常時の

安全に備えたいと思います。 

 

〒814-0153 福岡市城南区樋井川 4 丁目 1-11  2017 年 8 月 1 日発行 

ヘルパーステーションほっとほっと  092(866)1622  グループホームすてっぷ 092(834)3365 

城南区障がい者基幹相談支援センター  092(874)7907  ショートステイりーど   092(834)3368 

New‼ 福岡市城南区樋井川 3 丁目 12-9 すまいるホーム 092(554)7335 

りーど通信   

障がい者地域生活支援センター 
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７月 8 日（土）、多くの方々の願いを受け、グループホームとして葦の家福祉会 2 番目の建物になる   

「すまいるホーム」の竣工式を執り行ないました。その際、仲間・職員・ご家族・地域の方々62 名の    

ご臨席をいただきましたこと、心から感謝とお礼を申し上げます。 

さて、グループホーム 1 号館は「体験型」のホームでしたが、3年間の体験を経ていよいよ重い障がい

のある方が利用できる「定住型」の 2 号館（定住型としては、グループホーム 1 号館と言えます）が完

成し、女性 3名（1階利用）、男性 7 名（2 階利用）の利用が始まりました。「地域での生活」の第一歩を 

仲間たちと一緒に、緊張しながらも楽しいホームをつくっていきたいと思います。通所事業所がお休みの

時にはお部屋でゆっくり過ごしたり、仲間同士でおしゃべりを楽しんだりするなどわくわくする生活が 

待っているのではないかと今から楽しみにしています。 

しかし、その反面、個々人の生活スタイルに合わせるための制 

度やサービスは整っていないことがたくさんあるなぁと実感して 

います。仲間の生活の充実を目指し、すまいるホームという名前 

の通り笑顔が絶えないホームにしていきたいと思っていますので、 

今後とも応援よろしくお願いいたします。 

  すまいるホーム 管理者 藤 環（とう たまき） 

りーどスタッフ紹介リレー その 12 

名  前：西郷 俊介  

所  属：城南区障がい者基幹相談センター 

職  種：相談支援専門員 

マイブーム：温泉、山登り 

一言コメント：4月の異動で相談支援センターに参りました西郷（どん）と 

申します。私の今の困りごとは、昨年まで葦の家の仲間と一緒

に食べていた給食を食べられなくなったことです（＾＾； 

そんな私ですが、皆さんの困りごとの相談に乗れるようがんば

ります。よろしくお願い申し上げます！ 

7/２(日)りーどより４名参加しま

した。６月末は大雨で延期になりま

したが、この日は快晴で皆さんと協

力して沢山汗をかきました。りーど

として、これからも地域行事に積極

的に参加していきます。 

（ほっとほっと 臼井） 

テーマは「子どもの視点に立った安全・安心な地域づくり」

で、金子昌隆氏（安心安全アドバイザー）による防犯上気をつ

けることや最近の犯罪傾向についての講演でした。「こども

110 番」は、葦の家も一員ですが、ステッカーが色あせてな

いか？常に新しくすることで防犯効果もあるという話や、身近

なものを使った応急手当の話もありました。各地区での意見交

換の中で、“生徒たちは大人の姿をマネする、横断歩道を渡ら

ない、挨拶しない”これは大人が正しい姿勢を積極的に見せる

べきという意見があり、葦の家職員も子どもたちの見本となら

なければと痛感しました。    （相談支援センター 田中） 

樋井川４丁目地域清掃 

 

長尾中学校地域懇談会 6/30 
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